

Las Finanzas en la Empresa

Gestión Financiera

La gestión financiera se encarga de la compra, el financiamiento y la gestión de bienes con alguna meta universal en mente. De esta forma, la capacidad de elección de la gestión financiera puede desglosarse en 3 superficies relevantes: elecciones de inversión, financiamiento y gestión de bienes.

Elección de inversión

La elección de inversión es la de más grande relevancia de las 3 elecciones principales de la compañía referente a la construcción de costo. Empieza con una decisión de la porción total de bienes necesarios para la compañía. Imagina por un rato el balance general de la compañía. Piensa en la deuda y el capital de los dueños que se lista en el lado derecho del balance general. El director financiero requiere establecer la proporción de dinero que surge arriba de las líneas dobles en el lado izquierdo; en otras palabras, la medida de la compañía. Aunque este número se sabe, aún debería decidirse la estructura de los bienes. Ejemplificando, ¿qué cantidad de los bienes totales de la organización debería destinarse a capital en efectivo o a inventario? Además, el lado contrario de la inversión.

Administración financiera

Se ocupa de la adquisición, el financiamiento y la administración de bienes con alguna meta universal en mente.

El papel de la gestión financiera es cuando es viable que los bienes que no se pueden justificar económicamente tengan que reducirse, eliminarse o reemplazarse.

Elección financiera

La segunda elección fundamental de la compañía es la elección financiera. Aquí el director financiero se encarga de los elementos del lado derecho del balance. Si observas la mezcla de financiamientos para organizaciones en cada una de las industrias, verás marcadas diferencias. Varias compañías poseen deudas subjetivamente gigantes, en lo que otras casi permanecen libres de adeudo. ¿El tipo de financiamiento empleado marca la diferencia? Si es

Las Finanzas en la Empresa

de esta forma, ¿por qué? Y, en cierto sentido, ¿se puede considerar una mezcla de financiamientos como la mejor?

Sin embargo, la política de dividendos debería verse como parte integral de la elección financiera de la compañía. El motivo de pago de dividendos establece la proporción de utilidades que puede retener la compañía. Retener una mayor proporción de las utilidades recientes en la compañía supone que habrá menos dinero disponible para los pagos de dividendos recientes. Por consiguiente, el costo de los dividendos pagados a los accionistas debería estar equilibrado con el precio de posibilidad de las utilidades retenidas como medio de financiamiento de capital.

Cuando se dictamina la mezcla de financiamiento, el director financiero todavía debería establecer la mejor forma de juntar los fondos necesarios. Debería comprender la mecánica para obtener un préstamo a corto plazo, hacer un convenio de arrendamiento a extenso plazo o comerciar una comercialización de bonos o acciones.

Elección de gestión de bienes

La tercera elección fundamental de la compañía es la elección de gestión de bienes. Una vez que se adquieren los bienes y se recibe el financiamiento correcto, se debe regir aquellos bienes de forma eficiente. El director financiero tiene varias responsabilidades al momento de operar de distintos grados relacionadas con los bienes existentes. Estas responsabilidades necesitan que se requiera más de los activos corrientes que de los activos fijos. Una parte importante de la responsabilidad de la gestión de activos fijos recae en los gerentes operativos que emplean aquellos bienes.

Referencia:

Van Horne, Wachowicz. (2010). Fundamentos de Administración Financiera (13^a Edición). México. Pearson.